

Ehrenurkunde für Kümmel

Gießen (pm). Das Gießener Bestattungsunternehmen Kümmel ist auf dem 16. Hessischen Bestattertag in Bad Wildungen mit der »Qualität im Handwerk«-Ehrenurkunde für die 1000. Kundenbewertung »sehr gut« ausgezeichnet worden. Der Geschäftsführer des Deutschen Instituts für Bestattungskultur, Hermann Hubing sowie Henning Cronemeyer, Geschäftsführer der Qualität im Handwerk Fördergesell-

schaft, übergaben die Urkunde. »Wir sind stolz auf die vielen guten Bewertungen durch unsere Kunden. Dies ist ein großartiger Motivationsschub für unsere Mitarbeiter und eine Bestätigung dafür, dass sich Qualität im Handwerk auszahlt«, freute sich Sascha Kümmel. Über 1000 sehr gute Bewertungen haben laut Mitteilung »nicht mal eine Handvoll von Bestatterbetrieben in ganz Deutschland«.